



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Vorerst wieder freie Fahrt zwischen Münstertal (Breisgau-Hochschwarzwald) und Wieden (Kreis Lörrach)

18.12.2023

Regierungspräsidium schließt Sanierung der Stützmauer ab



Rawf8 - stock.adobe.com

Die Sanierung der rund 250 Meter langen Stützmauer an der L 123 in Münstertal (Breisgau-Hochschwarzwald) zwischen Spielweg und Wieden ist weitestgehend abgeschlossen. Die Straße wird deshalb in den nächsten Tagen vorerst wieder frei befahrbar. Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, wird der Straßenbelag erst nächstes Jahr in den Osterferien erneuert. Das RP wird rechtzeitig informieren.

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannag
el
Pressesp
recherin
0761208
1038
E-Mail
schreibe
n



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesp
recher
0761208
1039
E-Mail
schreibe
n